

MONCLAR-DE-QUERCY

L'excellent bilan 2021 du club de pétanque suscite l'espoir



Une partie du groupe de la Pétanque monclaraise qui a participé au championnat des clubs Open en 2021. /Photo DDM

Si l'on est aujourd'hui impatient de savoir de quoi sera faite la saison sportive 2022, pour la Pétanque monclaraise, 2021 aura été faste au niveau des résultats, surtout pour les compétitions par équipe.

Bons résultats et accession à la quatrième division

Dans le championnat des clubs Open, la Pétanque monclaraise avait engagé deux équipes en cinquième division et les deux se sont qualifiées pour les phases finales avec, en prime, l'accession en quatrième division. Ces deux équipes seront reconduites pour la saison 2022 et peut-être seront-elles accompagnées d'une troisième.

Côté féminines, l'équipe a vécu une année trop difficile, liée à son

effectif réduit, pour espérer une qualification. Il faut, malgré tout, féliciter toutes les participantes qui ont honorablement représenté le club. Pour 2022, tous les espoirs laissent présager un meilleur effectif, donc de nouvelles perspectives prometteuses.

Une première année probante en jeu provençal

Pour une première année dans la discipline du jeu provençal, l'objectif était la découverte de ce championnat avec un effectif peu important dans un premier temps. 2022, année enrichie d'une première expérience et avec de nouveaux joueurs, peut nous apporter de belles réussites ; dans tous les cas, le plaisir du jeu sera grandement partagé.

Des vétérans performants

Ce sont les très bons résultats qui ont marqué l'année écoulée chez les vétérans de l'équipe Monclar-de-Quercy 1 qui monte en première division départementale après avoir atteint la demi-finale. Pour quelques points perdus en route, l'équipe Monclar-de-Quercy 2 est passée tout près de la qualification. Là aussi, la Pétanque monclaraise mise sur un effectif plus conséquent pour la nouvelle saison, ce qui ouvrira la porte à de nouveaux objectifs.

Déjà davantage de licenciés en 2022

L'augmentation du nombre de licenciés par rapport à 2021 laisse augurer la possibilité d'engager plus d'équipes en championnat départemental. Il faut rappeler

également que le seul junior du club, grâce à une association avec Montpezat-de-Quercy, est devenu vice-champion départemental. Souhaitons-lui bonne route en reconnaissant ses capacités à évoluer chez les seniors.

Tous en compétition

Ce sont, en tout, 19 équipes du club qui ont, en triplettes et doublettes, participé aux différentes qualifications du championnat de France, avec également des résultats honorables. En conclusion, chaque licencié a pu participer à des compétitions pour représenter au mieux la Pétanque monclaraise.

Tous nos vœux pour 2022 sont orientés vers une saison aussi riche et porteuse d'espérance que la précédente.

SAINT-ÉTIENNE DE TULMONT



La belote avant la Covid-19. /Photo archives DDM

Les concours de belote reprennent mardi

Les concours de belote organisés par l'association Atout cœur pour l'Oncopole reprendront mardi 11 janvier à 20 h 45, dans la salle des fêtes. Les consignes en vigueur seront appliquées

et le pass sanitaire sera obligatoire. Les membres du bureau vous invitent à venir nombreux. Le meilleur accueil vous est réservé.

LAGUÉPIE

Les vœux d'Emmanuel Cros, maire



Emmanuel Cros, maire de Laguépie. /Photo DDM, Jean-Claude Desfarges

Monsieur le maire, quel bilan faites-vous de l'année 2021 ?

Nous avons dû faire face à la crise sanitaire, d'une part, et mettre le budget à l'équilibre, qui était notre priorité, d'autre part. De gros travaux de réfec-

nes. Pour 2022, notre cap restera le même : la rigueur budgétaire. Au programme, une aire de camping-cars sécurisée, la réfection des toitures de la maison des Compagnons et de l'office de tourisme, le change-